



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Pangdam XII/Tpr dan Wali Kota Singkawang Tinjau Posko PPKM Skala Mikro di Kelurahan Pasiran

SINGKAWANG (IM) - Panglima Kodam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad Kamis (29/7) lalu bersama Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie, SE meninjau Posko PPKM (Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat) Skala Mikro di Kelurahan Pasiran, Singkawang Barat, Singkawang.

Peninjauan ini dilakukan guna meningkatkan peran Satgas PPKM Skala Mikro untuk melaksanakan fungsi pencegahan, penanganan, pembinaan dan pendukung pelaksanaan

penanganan Covid-19 di tingkat Desa atau Kelurahan.

Dalam kesempatan tersebut, Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad dalam mengecek data mengenai perkembangan Covid-19 dan berbagai upaya yang telah dilakukan Satgas PPKM Kelurahan Pasiran.

"Satgas PPKM harus memiliki dashboard yang selalu update. Sehingga bisa melakukan berbagai langkah penanganan dengan tepat di wilayahnya," tegas Mayjen TNI Muhammad Nur Rah-

mad yang juga merupakan Wakil Ketua Satgas Covid-19 Provinsi Kalbar.

Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad mengharapkan sinergi dan kerjasama antara Lurah, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Bidan

Desa selalu terjalin dengan baik.

"Sinergi empat pilar ini sangat menunjang keberhasilan kita dalam penanganan Covid-19. Untuk itu harus dipelihara dengan baik," harap Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad. • idn/din

Disaksikan oleh Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie, SE dan tokoh lainnya, Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad menyerahkan bingkisan kepada perwakilan Satgas PPKM Skala Mikro Kelurahan Pasiran.



Wali Kota Tjhai Chui Mie Apresiasi Tim Sosial Bakmie Loncat Bangun Jembatan, Kubah Masjid dan Paping Halaman Vihara

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie beberapa waktu lalu memberikan apresiasi langkah Tim Sosial Bakmie Loncat yang telah berkontribusi dalam pembangunan bagi masyarakat di Kota Singkawang.

"Kita sudah meninjau jembatan yang saat ini sudah dalam proses pekerjaan. Pembangunan jembatan ini ada dua unit di Singkawang Timur dan ada satu unit di Singkawang Selatan," kata Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie.

Tjhai Chui Mie menambahkan dirinya bersama dengan tim sosial Bakmie Loncat pun meninjau rencana pembangunan lantai/halaman

Vihara Sinam Thai Pak Kung. "Bahkan sebelumnya Tim Bakmie Loncat juga sudah membantu pembangunan kubah masjid di Kecamatan Singkawang Timur," jelasnya.

Tjhai Chui Mie melanjutkan, tentunya apa yang dilakukan Tim Bakmie Loncat ini merupakan wujud kepedulian antarsesama.

Dengan saling memberi manfaat bagi masyarakat Kota Singkawang.

"Selaku Wali Kota Singkawang berterima kasih atas bantuan tim Bakmie Loncat dan para donatur dari berbagai penjurur daerah yang telah peduli dengan masyarakat Singkawang," katanya.



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berpartisipasi dalam kegiatan sosial.

Kepedulian pihak manapun dalam membangun Singkawang merupakan wujud

bahwa sebuah pembangunan harus bersinergi dan butuh kebersamaan.

"Karena Pemkot juga tidak bisa bekerja sendiri dalam mengisi pembangunan. Oleh



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie saat diwawancarai awak media.

sebab itu kita butuh kebersamaan, kepedulian dari masyarakat untuk masyarakat

seperti dilakukan tim Bakmie Loncat ini," tandas Tjhai Chui Mie. • idn/din

PSMTI Serahkan Bansos 1 Ton Beras dan 500 Paket Sembako Bagi Masyarakat Tak Mampu ke Polres Pesawaran

PESAWARAN (IM) - Polres Pesawaran, Senin (2/8) lalu melaksanakan Apel Penyerahan Bansos (Bantuan Sosial) bagi masyarakat yang tidak mampu dan terdampak Covid 19.

Kegiatan tersebut berlangsung di Halaman Apel Mapolres Pesawaran. Bansos terdiri dari 1 ton beras dan 500 paket sembako.

Penyerahan bansos secara simbolis diserahkan oleh Kapolres Pesawaran AKBP Vero Aria Radmanto, didampingi Ketua PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kabupaten Pesawaran Rahman Darmawan kepada perwakilan masing-masing

Bhabinkamtibmas Polsek Jajaran Polres Pesawaran.

"Kami menerima bansos berupa beras sebanyak 1 Ton dan 500 Paket sembako dari PSMTI Kabupaten Pesawaran. Setiap paket sembako terdiri dari beras 5 kilogram, 5 bungkus mie instan, 1 bungkus roti gabarin dan 1 kaleng susu Indomilk, beras dan paket sembako tersebut akan didistribusikan langsung secara door to door kepada warga masyarakat terdampak pandemi Covid-19. Sehingga benar-benar tepat sasaran," ujar Kapolres Pesawaran AKBP Vero Aria Radmanto.

Kapolres mengucapkan terimakasih kepada PSMTI



Kapolres Pesawaran AKBP Vero Aria Radmanto, memimpin Apel Penyerahan Bansos bagi masyarakat yang tidak mampu dan terdampak Covid 19.

Kabupaten Pesawaran atas kepedulian dan kepercayaan kepada Polri ditengah Pandemi Covid-19 saat ini.

"Kami dari Polri khususnya Polres Pesawaran mengucapkan banyak terimakasih atas kepedulian dari PSMTI Kabupaten Pesawaran. Mudah-mudahan amanah yang diberikan kepada kami ini akan kami distribusikan kepada warga yang benar-benar membutuhkannya," jelas Kapolres.

"Kami dari PSMTI Kabupaten Pesawaran juga merasa bertanggung jawab atas apa yang sedang terjadi pada bangsa Indonesia yang kita cinta ini. Dimana masa pandemi Covid-19 ini belum juga berakhir. Oleh

sebab itu kami dari Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia Kabupaten Pesawaran ikut merasakan beban berat yang kita rasakan ini. Oleh sebab itu kami PSMTI Kabupaten Pesawaran menyampaikan bantuan ini kepada warga masyarakat terdampak pandemi Covid-19," ujar Ketua PSMTI Kabupaten Pesawaran Rahman Darmawan.

Apel penyerahan bansos ini dihadiri oleh Wakapolres Pesawaran Kompol Hendra Gunawan, para pejabat utama Polres Pesawaran, jajaran Kapolsek, dan seluruh peserta apel personil Polres Pesawaran serta para pengurus PSMTI Kabupaten Pesawaran. • idn/din



Ketua PSMTI Kab Pesawaran Rahman Darmawan secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada anggota Polri.



Pengurus PSMTI Kabupaten Pesawaran ikut serta dalam Apel Penyerahan Bansos.

Ketum Yayasan Bhakti Suci Imbau Warga Tionghoa Doakan Keluarga yang Sudah Meninggal dari Rumah

PONTIANAK (IM) - Ketua Umum YBS (Yayasan Bhakti Suci) Susanto Muliawan Lim Jumat (30/7) lalu mengimbau kepada masyarakat Tionghoa di Kota Pontianak dan sekitarnya serta berbagai yayasan yang bernaung dibawah YBS maupun yang tidak, agar dapat melaksanakan sembahyang leluhur musin gugur/Chiu Cie/Cit Gwee di halaman depan rumah warga atau di depan halaman Yayasan Tionghoa.

Ada pun sembahyang leluhur musin gugur akan dimulai 8 Agustus hingga 22 Agustus 2021 mendatang.

"Sesuai arahan Gubernur Kalbar, maka berbagai Yayasan Tionghoa tersebut dapat

melaksanakan sembahyang leluhur musin gugur di depan kantor yayasannya. Sedangkan warga juga dapat melaksanakan di depan rumahnya," kata Susanto Muliawan Lim.

Dia menambahkan imbauan ini disampaikan kepada 62 Yayasan Marga dan lintas marga yang tergabung dalam YBS serta masyarakat Kota Pontianak dan sekitarnya agar dapat mematuhi himbauan tersebut.

Sebelumnya, YBS pada Senin (19/7) lalu telah mengeluarkan Surat Edaran Nomor 25/YBS/XXI/07/2021 tentang pelaksanaan sembahyang leluhur musin gugur/Chiu Cie/Cit Gwee agar dapat dilakukan dengan penerapan

protokol kesehatan yang ketat.

Dikeluarkannya surat edaran tersebut guna menindaklanjuti Surat Edaran Gubernur Provinsi Kalbar Nomor 2619/KESRA/Tahun 2021 tentang himbauan untuk tidak melaksanakan kegiatan sembahyang kubur dan ritual keagamaan di tempat terbuka atau pemakaman.

Susanto Muliawan Lim menambahkan saat ini pandemi Covid-19 di provinsi Kalbar terutama Kota Pontianak dan sekitarnya masih pada Level 3 dan level 4.

"Gubernur Kalbar minta kepada Yayasan Bhakti Suci (YBS) untuk dapat mengeluarkan surat edaran agar yayasan dan masyarakat tidak melak-

sanakan sembahyang kubur di pemakaman. Alangkah baiknya, dilaksanakan di depan rumah bagi warga dan bisa di depan halaman Yayasannya bagi Yayasan," pesannya.

Kemudian untuk ritual pembakaran Replika Kapal Wangkang yang dilaksanakan untuk mengakhiri ritual sembahyang leluhur musin gugur hanya dilakukan oleh panitia pelaksana saja.

Tanpa adanya ikut serta masyarakat Kota Pontianak dan sekitarnya dalam pelaksanaan ritual tersebut.

Untuk menghindari terjadinya kerumunan yang dapat berdampak pada munculnya kluster baru penyebaran Covid-19. • idn/din



Ketum YBS Susanto Muliawan Lim.

AlfaCorp Siapkan Gedung Isolasi Pasien Covid, Anies Baswedan: Terima Kasih, Pejuang Kemanusiaan



Gubernur Anies Baswedan saat memberikan apresiasi dan sambutan di antara jajaran top manajemen AlfaCorp.



Gubernur Anies saat melihat fasilitas kamar isolasi.

JAKARTA (IM) - AlfaCorp, kelompok perusahaan yang menaungi Alfamart, Alfamidi, DAN+DAN, Lawson, Alfaland, Omega Hotel Management dan Universitas Bunda Mulia telah menyiapkan UBM Housing sebagai lokasi isolasi pasien Covid-19 bertempat di UBM Housing Jalan Lodan Raya no. 2 Jakarta Utara yang diresmikan Selasa (3/8).

Lokasi Isolasi yang disiapkan AlfaCorp tersebut diharapkan mampu mengurangi beban pemerintah dalam menyiapkan ketersediaan tempat isolasi khususnya bagi karyawan AlfaCorp yang bekerja di wilayah DKI Jakarta.

Namun, selain itu juga bisa digunakan oleh warga sekitar yang terkonfirmasi Covid-19 dengan tanpa gejala atau gejala ringan.

Corporate Affairs Director PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk Solihin menjelaskan fasilitas tersebut adalah untuk mendukung pemerintah dalam rangka

penanganan Covid-19.

“Salah satu hal yang kini menjadi prioritas adalah menambah tempat isolasi bagi pasien Covid-19,” terangnya. Terdapat total 375 kamar yang akan digunakan untuk karyawan yang terpapar Covid-19, dan setiap lantai terdapat relawan yang bertugas memonitor pasien.

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menyambut baik peran korporasi dalam menyediakan Lokasi Isolasi bagi pasien Covid-19 oleh AlfaCorp.

“Pagi ini kita menyaksikan satu terobosan yang patut dijadikan contoh di mana sebuah perusahaan secara proaktif menyediakan tempat untuk isolasi bagi karyawan yang terpapar atau bagi masyarakat di sekitar tempat isolasi terkendali,” ujar Anies.

Menurutnya ada sejumlah orang yang sengaja mengeruk keuntungan di tengah pandemi seperti importasi ilegal, menaikkan harga obat, dan lainnya.



Jajaran top manajemen AlfaCorp berfoto bersama perwakilan Pemprov DKI Jakarta.

“Itu rombongan penjahat kemanusiaan dan yang di sini adalah pejuang kemanusiaan. Mereka yang justru ketika ada pandemi turun tangan untuk menyelamatkan sesama. Dan di sini kita menyaksikan teman-teman di AlfaCorp menunjukkan sikap tanggung jawab itu, kami sampaikan terima kasih,” kata Anies.

Sesuai Keputusan Gubernur DKI Jakarta No 891 tahun 2021 tentang Penetapan

Lokasi Isolasi dan Standar Operasional Prosedur Pengelolaan Lokasi Dalam Rangka Penanganan Corona Virus Disease 19 huruf A angka 4: bahwa Pemprov DKI Jakarta bersama Satgas Penanganan Covid-19 berencana memanfaatkan fasilitas-fasilitas yang ada di DKI Jakarta termasuk di dalamnya fasilitas milik swasta untuk dijadikan tempat isolasi bagi orang dengan konfirmasi Covid-19 tanpa gejala atau

gejala ringan.

Lokasi Isolasi ini juga memiliki fasilitas yang memadai seperti klinik, kamar dengan sanitasi yang baik, ruang terbuka hijau dan ambulance yang siaga 24 jam.

Dinas Kesehatan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta telah memberikan surat rekomendasi untuk kegiatan penyelenggaraan Lokasi Isolasi bagi karyawan Alfa Corp. BNPB/Satgas Covid-19

Nasional melalui Koordinator Bidang Relawan ikut membantu dalam supervisi rutin, penyedia tenaga relawan dan penyedia tenaga kesehatan.

Alfa Corp juga telah menjalin kerjasama dengan Rumah Sakit sebagai rujukan medis

serta supervisi dan monitoring operasional.

Operator medis juga telah disediakan baik tenaga medis dokter maupun perawat, pada mini klinik untuk observasi, tindakan medis awal pemberian obat dan vitamin. • bam



UBM Housing sebagai lokasi isolasi pasien Covid-19.

Warga Isoman di Bekasi Dapat Ratusan Paket Sembako dan APD dari Bhayangkari Polda Metro

BEKASI (IM) - Bhayangkari Polda Metro Jaya kembali membagikan paket sembako dan APD (alat pelindung diri). Kali ini di wilayah Bekasi Kota. Sasarannya yaitu tenaga kesehatan dan masyarakat yang sedang melaksanakan isolasi mandiri (isoman).

Ketua Bhayangkari Polda Metro Jaya Adit M Fadil Imran menyebut pemberian bansos di Kota Bekasi tersebut berlangsung pada 1 Agustus 2021 yang lalu. Pemberian bansos masih dalam rangka Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-69. “Kegiatan bakti sosial yaitu vaksinasi, pemberian sembako, alat APD untuk tenaga kesehatan dan ma-



Tim Bhayangkari Polda Metro Jaya berfoto bersama tenaga Kesehatan.



Pemberian vaksin kepada warga.

syarat yang sedang Isoman di daerah Bekasi Kota,” kata Adit dalam keterangan tertulisnya, Selasa (3/8).

Bhayangkari Polda Metro memberikan langsung bantuan tersebut baik ke nakes maupun warga yang sedang isoman. Ada sebanyak 100 paket lebih yang disebar oleh Bhayangkari.

“Bantuan yang diberikan ada sebanyak 171 paket,” ujar Adit. Dalam proses pembagian Bansos, Adit memastikan proses pembagiannya tetap menerapkan prokes yang ketat. “Kegiatan berlangsung lancar, aman dan tertib dengan memperhatikan protokol kesehatan Covid-19,” pungkasnya. • frans



Penyerahan bansos kepada warga.



Kemenkop dan UKM Bersama Hippindo Buka Sentra Vaksinasi untuk Pelaku UMKM dan Koperasi di Surabaya



Deputi Bidang UKM Kemenkop UKM Hanung Rachman (berbatik hijau) saat meinjau jalannya vaksinasi.

SURABAYA (IM) - Mendukung percepatan vaksinasi Covid-19 secara nasional, Kementerian Koperasi dan UKM bersama Hippindo (Himpunan Peritel dan Penyewa Pusat Perbelanjaan Indonesia), Pemprov Jatim dan dan Forkas (Forum Komunikasi Asosiasi Pengusaha) Jatim, buka sentra vaksinasi untuk pelaku UMKM, kop-

eransi dan karyawan industri/bisnis.

Menurut Deputi Bidang UKM Kemenkop UKM, Hanung Rachman, Jawa Timur mendapatkan kuota 50 ribu vaksin Sinovac.

“Jumlah itu untuk vaksinasi tahap pertama. Tapi ini sedang diusahakan untuk ditambah 250 ribu lagi. Jadi

totalnya 300 ribu dosis vaksin,” ujarnya, saat meinjau dan memantau pelaksanaan vaksinasi di Gedung Kencana, Jalan Bubutan, Surabaya, Jumat (30/7) lalu.

“Ada dua hal yang ingin kita capai dalam kegiatan ini, yakni Covid-19 nya bisa kita atasi dan ekonomi bisa kita gerakan kembali. Karena.

Itu dari pemerintah, asosiasi dan pengusaha, bersama-sama untuk mengatasi persoalan ini. Karena ini bukan hanya masalah pemerintah saja. Pemerintah butuh dukungan semua pihak, termasuk dari media. Untuk mengajak masyarakat agar mau di vaksin. Dengan kebersamaan, kita pasti bisa mengatasi pandemi ini,” tam-

bahnya.

Sementara itu, Ketua Umum Hippindo Budihardjo Iduansjah mengatakan, pihaknya menggandeng Kementerian Koperasi dan UKM dan pemerintah provinsi, untuk membuka Sentra Vaksinasi di 5 wilayah Indonesia secara berkala dengan total 250 ribu dosis vaksin Sinovac.

“Surabaya adalah yang pertama, dan digelar selama dua bulan dengan target 500 – 1.000 peserta per harinya. Ini merupakan komitmen kami dalam mendukung langkah pemerintah dalam mempercepat program vaksinasi ditengah pandemi Covid-19,” pungkasnya. • anto tse



Ratusan peserta antre untuk menerima vaksin di Sentra Vaksinasi Surabaya.